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昨日は、9.11テロから 10 年、3.11東日本大震災

から 6 か月目ということで、犠牲者の追悼式が各

地で行われました。特に津波や原発被害について

は復興・復旧への道のりは険しいものであり、な

がいみちのりが必要であるという認識を新たにし

ているところです。  

さて、先週のガバナー補佐訪問では、副会長の岩

田さんをはじめ、各委員長さんが熱心に活動方針

や計画を説明していただきありがとうございまし

た。例会の前に山田ガバナーとの懇談会を行いま

したので、それについて報告させていただきます。 

高山ガバナー補佐、加藤幹事、吉田プログラム委

員長そして私が参加しました。山田ガバナーから

は、当クラブの活動計画書については、ロータリ

ーについてよく書いてあるとお褒めの言葉をいた

だきました。1ページから１６ページまでに書かれ

ている「ロータリーとは」について、ほかの地区

では見られない内容であるとのことです。当クラ

ブの会員の皆様も、今お手元にあれば、ご覧にな

ってください。ロータリーのエッセンセンスが組

み込まれています。これについては、加藤幹事の

話では以前地区で作成された新人ロータリアン向

けの冊子から引用しているとのことです。ですか

ら、いわば地区のお墨付きのガイダンスと言って

よいと思います。 

さて、今日は８月に開催された地区の委員会セミ

ナーに出席された委員長さんからお話をして頂く

こととなっています。よろしくお願いします。 

今日の一口メモです。 

先週はロータリーソングの由来や、日本だけで通

用する歌があるということをお話しいたしました

が、今日はロータリークラブそのものの名称につ

いてです。 

１９０５年３月２３日の第３回目の会合で決ま

ったとのことです。２回目の会合ではポールハリ

スから個々の会員の事務所で代わる代わる例会を

したらどうかという話が出て、満場一致でその考

えが採用されたとのことです。その会合では、会

長も、ロータリーの名称も決まってはいませんで

した。３回目の会合でいろいろと名前の案が出た

結果、ロータリークラブという名前が決まりまし

た。そして、初代会長にはシルベスター・シール

という人がポールハリスの指名により会長に就任

しました。その理由は、その日の会場がシールさ

んの事務所で開かれたことと関係があることのよ

うです。 
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◆ 9 月 5 日のガバナー訪問のお礼状が山田ガバナ

ーから着ております。 

◆ 地区大会が 11 月 5･６日にあります。当クラブ

は移動例会となります。当日の出欠をガバナー

事務所に連絡しなければなりませんので大至

急出欠をご連絡ください。現在のところまだ 5

名しか来ておりません。 
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分区ゴルフ実行委員会  武田委員長 

 

今年度第３分区Ａの親睦ゴルフコンペが東クラ

ブホストで開催されます。その実行委員長に私が

任命されましたのでそのプログラムに関してのお

知らせとお願いをいたしたいと思います。 

期日は１１月１８日（金）、場所は山田ゴルフ倶

楽部です。プレーに参加する方はもちろん、プレ

ーしない方も当日のお手伝い（受付・パーティー

等）をお願いしたいと思います。参加できる方は

終日、午前のみ、午後のみでも結構ですのでよろ

しくお願いいたします。プレーする方は各組に一

人（合計１２組）ゴルフの上手い下手は関係なく

ホストとしてもお願いいたします。 
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国際奉仕セミナー       辻 委員長 

 

８月２０日（土）成田ビューホテルにおいて地区

国際奉仕セミナーが開かれました。私と加藤幹事

で出席いたしました。 

国際奉仕の代表的なプログラムである青少年交

換留学に関しては、先の東日本大震災の影響でい

ろいろ問題があったそうですが、当地区では昨年

の８月に募集し、長期留学（１年間）が３名、短

期（約１カ月）が３名今年の８月から行くことに

なっていましたが、当地区も放射能の影響で先方

から問題ありとなっていましたが、なんとかクリ

アされて５名アメリカ、１名オーストラリアへ出

発いたしました。 

ＲＩの方針で青少年交換留学に関しては今後新

世代奉仕の分野になるということで過渡期となっ

ているそうです。 

鴨川ＲＣから２００９－１０年にソルトレイク

シティーに派遣されて留学した現在大学生の女性

から非常に為になったし、貴重な経験をした話を

聴きました。 

あと、今年度の国際大会が来年５月３～９日まで

タイのバンコクで開かれますが、千葉ナイトや日

本人朝食会などが企画されております。クラブ宛

てに参加人数等のアンケートがきております。も

し、参加ご希望の方がおられましたら私、加藤幹

事または事務局へご連絡ください。 

 

米山記念奨学生委員会セミナー 神田委員長 

 

８月２７日に米山記念奨学会委員会の地区セミ

ナーがありました。世話クラブカウンセラー、奨

学生等合計９０人ほどが出席いたしました。 

来月１０月が米山強化月間ということで、皆さま

によろしくお願いしますということでした。それ

に因みまして９月１５日までに卓話依頼を提出し

ますと、地区委員あるいは学生が来て卓話をいた

します。当クラブはスケジュールが決まっている

ようなので空白ができれば再度依頼したいと思い

ます。 

６月までの寄付金が約１３億円が集まりました。

2790 地区におきましては目標である一人当たり１

万５千円をわずかにオーバーし、目標を達成いた

しました。然しながら全国におきましては目標に

対しまして１億５千万円丌足となっております。

従来でしたら取り崩しで補っていましたが、米山

の緊急理事会で今年度からはそれを行わないこと

になりました。然らばどうするかというと、中身

の変更で対応することになりそうです。例えば奨

学金の減額、奨学生の削減、目標金額の加算当い

ろいろありますが、まだ詳しいことは決定してお

りません。 

米山記念館の訪問に関しては当クラブ今年度に

予定しておりますので、特に触れません。 

平山金吾パストガバナーがこの度米山記念奨学

会の副理事長に就任いたしました。それに伴い昨

日（９月１１日）千葉の東天紅で就任祝いを兼ね

て、奨学生約６０名との懇親会がありました。そ 

地 区 セ ミ ナ ー 報 告 
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の場で奨学生といろいろ話しましたが、今の学生

は生活に困窮して、生活支援のため奨学金をもら

うというより、優秀な学生に将来を期するために

支援という感じになっているようです。人物を育

てて将来日本とのコンタクトを強くする目的に近い

ようです。専門分野についてはコメントをすることが

できませんが、人物的には非常にしっかりし期待する

に値するように思えました。 

寄付金に関しての税務的な控除が本年度から普通

寄付金、特別寄付金共に対象になるようになりました。

２千円以上に対しましては所得控除の対象となりま

すのでお願いします。来年３月の確定申告の対象につ

きましては１０月３１日までのものが出ますという

ことです。以上でございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

茂手木会員 誕生祝いをいただきましてありがと

うございます。来年も健康状態が良け

れば東京マラソンに出ます。 

加藤 幹事 誕生祝いをいただいて。６３歳にな

ってしまいます。 

洪 会員 お誕生祝いありがとうございます。

榎本さんにヒント？をいただき（９月

出るとプレゼントがもらえるよと）今

日出席してよかったと思います。あり

がとうございます。 

吉田(朋)会員 忍耐！結婚２０年ありがとうござ

います。 

辻 会員  仕事でニューヨークへ行ってきまし

た。 

飯田 会員 夏バテ？で虫歯が痛くて 1 カ月悩ん

でいましたが、治りました。 

佐藤 会員 千葉駅でいつも花壇を見ているので

すが、稲毛駅に時計がほしいと感じま

した。23 日に花の美術館で私のアコ

ーディオン演奏があります。暇な人は

どうぞ。 

松澤 会員 急な飛び込みの患者さんがいて大遅

刻をしてしまいました。茂手木先生は

自転車で飛ばしてきたそうです。  

誕生日といっても 9 月 30 日ですが、

茂手木先生と同じで先生も頑張って

いますので私もがんばります。 
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